



Alcazar
de la
Parroquia

GETAFE, 6 DE DICIEMBRE DE 1959

Depósito legal: M. 6.744-1958

El evangelio de hoy

Habiendo oído Juan Bautista en la cárcel las obras de Cristo, envió por sus discípulos a decirle:

—¿Eres tú el que ha de venir o hemos de esperar a otro?

Y respondiendo Jesús, les dijo:

—Id y contad a Juan lo que habéis visto y oído. Los ciegos ven, los cojos andan, los leprosos quedan limpios, los sordos oyen, los muertos resucitan y los pobres son evangelizados; y bienaventurado aquel que no se escandalizare en mí.

Y después que se fueron aquéllos comenzó Jesús a hablar de Juan Bautista a la muchedumbre:

—¿Qué habéis ido a ver al desierto? ¿Una caña agitada por el viento? ¿Qué habéis ido a ver? ¿A un hombre vestido con ropas delicadas? Esos que visten así están en las casas de los reyes. ¿Pues a qué habéis ido? ¿A ver a un profeta? Si; yo os digo que más que a un profeta. Este es de quien está escrito: He aquí que yo envío a mi mensajero delante de tu faz, el cual preparará tus caminos delante de ti.

(Nos lo cuenta San Mateo en el cap. 11, vers. 2-10.)

La Virgen hace un milagro

La cosa fué en nuestros días; como quien dice, antes de ayer... Y nosotros tomamos la referencia de lo que desde París nos cuenta Josefina Carabias en el *Ya*, abreviándolo para que nos quepa aquí.

YVONNE SE ACCIDENTA

Yvonne Fournier tenía dieciséis años y trabajaba como obrera en una fábrica de Montluçon. Una correa giratoria le enganchó el brazo izquierdo y lo sacudió violentamente. El accidente produjo parálisis inmediata y una herida de siete centímetros.

EMPIEZA UN CALVARIO

La herida supura, la enferma sufre dolores espantosos y el brazo se paraliza. Nueve operaciones en cinco años, además de las molestias y trastornos de los prolongados tratamientos radioterápicos; el doctor Vincent, de la Facultad de Limoges, certifica que su estado general y su brazo paralizado se encontraban fuera de los recursos actuales de la medicina.

BUSCANDO EL REMEDIO

Inválida y desahuciada a los veintidós años, Yvonne Fournier pone su confianza en la Virgen María y pide formar parte de una peregrinación nacional a Lourdes, compuesta por enfermos sin recursos ni esperanza humana, obteniendo plaza gracias a los certificados de los médicos que la habían declarado sin remedio.

A su llegada a Lourdes, la Oficina de Comprobaciones Médicas da de ella este parte: *Parálisis total del brazo izquierdo, edema inicial disminuido pero no curado, y persistencia de los fuertes dolores en el hombro.*

INTERVIENE LA VIRGEN

A la mañana siguiente de llegar a Lourdes (era el 19 de agosto de 1945) la enferma se baña por completo en la piscina milagrosa de la gruta de Massabielle. Al salir del agua nota que podía mover los dedos, que los dolores habían desaparecido y que la sensibilidad volvía a su brazo.

Aquel mismo día los médicos practican un minucioso reconocimiento y comprueban que *los disturbios tróficos y el conjunto del síndrome extenso-progresivo, de origen traumático, habían desaparecido instantáneamente.*

PASADO UN AÑO

Yvonne vuelve a Lourdes, y nuevamente las autoridades médicas y eclesiásticas comprueban que *su estado satisfactorio no era debido a un fenómeno de sugestión pasajera.* Después siguió siendo examinada por las más altas eminencias médicas de Francia como el profesor Thiebaut, de Estrasburgo, y el profesor Gullot, de la Facultad de Medicina de París.

A PESAR DE TODO

la Iglesia calló durante estos catorce años; es que Ella, en estas materias, ata muy corto y fino y da tiempo a que la ciencia estudie tranquilamente los casos, es Maestra de la verdad, y por eso no tiene prisa. Es ahora cuando el cardenal Feltin, arzobispo de París, ha hablado diciendo en el *Boletín del Obispado de París que la curación de Yvonne Fournier es milagrosa y debe ser atribuida a una intervención especial de la Santísima Virgen María en su gruta de Lourdes.*

NO HAY BIEN

que por mal no venga, dice el refrán. Hoy la antigua enferma, familiarizada con la medicina y la cirugía, forma parte del personal sanitario de Francia. Está empleada en una clínica de París y maneja sin dificultad los más delicados instrumentos.

Este es uno más de los milagros de la Virgen Inmaculada en favor de la pobre humanidad doliente y es también otra prueba del poder de la fe.

Y no olvidemos que los milagros más grandes y maravillosos de la Virgen en Lourdes han sido para curar almas y darles la vida de la fe.



Vida parroquial

MES DE NOVIEMBRE.—*Bautizos.*—Miguel Angel Toledo García, hijo de Rafael y Eulalia; Javier Macho Muñoz, de Antonio y Josefa; María Luisa Candelas Pingarrón, de Antonio y Mercedes (en Madrid); César Merino Vara, de Carlos E. y Pilar; Rosa Sánchez Plaza, de Lucio y Aurelia; Antonio Gómez Fernández, de Julián y Elena; Cecilia Martín Jurado, de Jerónimo y Celia; Vicente Martín Hernández, de Bernardino y Marcelina; Fernando González Tomé, de Domingo y Felisa; Juan Abad Tártalo, de Gabriel y Juana; María Montero Jiménez, de Gabriel y Adela; Paloma López Rodríguez, de José y Ascensión; Carmen Cicuendez Nieto, de Julián y Vicenta; Manuel Moreno Nieto, de Elias; Josefa Fernández Fernández, de Diego y Carmen; Nieves Lázaro Contreras, de Leandro e Inmaculada; Carmen Ortiz Díaz, de Francisco y Victoria; Luis Huete Cabañas, de Julián y Eusteria; Soledad Benavente Carnicero, de Cirilo y Lorenda; Alicia Montoya Heredia, de José y Carmen; Pilar Gutiérrez Rodríguez, de Carlos y Pilar; Paulina Ovejero Marcos, de Paulino y Heliodora; Angel López Ruiz del Valle, de Vidal y Eleuteria; Rosaura Pinto Jiménez, de Juan y Manuela; Antonia Utiel Muñoz, de Pedro y Aurora; Luis Rodríguez Aceñero, de Faustino y Felicidad; Antonia Arribas Zapatero, de Gregorio y Antonia; Antonio Bueno Valdés, de Antonio y Caridad; Luis Valtierra Alfonso, de Luis y Manuela; Pilar García Serrano, de Pedro y María; Luisa Avila Martín, de Antonio y Eloísa.

Se han casado y velado en este mes.—Antonio Izquierdo con Josefa Díaz, Pedro Martín con Trinidad Pavón, Sebastián Galeote con Angeles Carnicero, Manuel Díaz con Concepción Vivas, Eusebio Silva con María Jesús Fuentes.

En la Hoja anterior se omitió involuntariamente el matrimonio de Pedro Gálvez con Adoración Lumbreras.

Se han velado en este mes.—Angel Díaz con Agustina del Teso, Saturio Pingarrón con Eulalia Moreno, José Mancheño con Juana Sanz, José Puerta con Adolfa Abad, Prudencio Esteban con Juliana Gabriel, Gonzalo Cantero con Teodora Tordesillas, Guillermo Fernández con Pilar Salcedo, Emilio Fernández con Angeles Monje, Pedro Arroyo con Pilar Serrano, Félix Rojas con Eugenia Ostolaza, Restituto Uceda con Agustina Cedillo.

Nota.—Los que aquí no vienen es porque les falta algún detalle que cumplir.

Han descasado en el Señor.—Amparo Benavente Sánchez, de 32 años; Anastasio Sánchez Pantoja, de 80 años; Anastasia Gallego Carmena, de 81 años; Vicente Carrillo Isabel, de 70 años; Félix Díez Lozano.

* * *

El Patrimonio Artístico Nacional está metido en unas pequeñas obras en la iglesia parroquial de nuestra villa que, como recordarán los lectores, está declarada *Monumento Nacional*. Consisten éstas en la revisión de las bóvedas, recorrido de los tejados y reparación de la torre y muros exteriores.

Esta reparación de la torre es tan sólo provisional, pues su estado, especialmente en la parte alta, exige una obra más larga, difícil y, sobre todo, costosísima, que está en proyecto realizar de una manera completa en un futuro próximo.

Todo ello es debido al entusiasmo y gran interés que tiene por nuestro *Monumento* el arquitecto de esta zona, señor G. Valcárcel, a quien damos las más expresivas gracias y pedimos al Señor se lo premie largamente.

* * *

Al acercarse el tiempo de Navidad, los buenos cristianos suelen dedicar un recuerdo especial a los pobres y necesitados; es de alabar esta cristianísima costumbre, y bien merece que se le preste cada día mayor calor. No olvidemos que en lo más entrañable del Cristianismo está la caridad en su más amplio sentido.

El Secretariado de Caridad de esta Párrquia, continuando su labor, se pone a la disposición de cuantos lo deseen y quieran acudir a sus buenos servicios con este fin.

Si usted, amigo lector, desea entregar algún donativo para los pobres, puede hacerlo en este Secretariado.

* * *

Desde la publicación de la Hoja anterior se han celebrado, además de los acostumbrados funerales de entierro, los siguientes: por Cecilio Carpio y por Asunción Deleito. Y los funerales de aniversario por María

Luisa Gómez Rojo, María Cifuentes Martín (tercer aniversario), Teresa Rodríguez Sánchez, José Corella Guardiola, Arsenio Atienza Vicente.

Ama de casa, ¿lo sabía Ud.?

Este mes termina el plazo para la inscripción de las muchachas de servir en el Montepío del Servicio Doméstico.

¿Lo sabía usted? Pues, no se descuide. Cumpliendo esta obligación legal cumple también un deber social y cristiano.

¿Lo sabía usted? Pues, hágalo con gusto. Para esta inscripción, además de los carteros, puede utilizar el Montepío de la Divina Pastora.

¿Lo sabía usted?

¿Y sabía usted que ya funcionaba este Montepío de la Divina Pastora, antes de que el Estado hiciera obligatoria esta inscripción?

¿Y sabía usted que ha sido el primer Montepío que en España se ha ocupado del Servicio Doméstico?

Sepa usted que el Montepío de la Divina Pastora es una entidad colaboradora y concertada del Montepío oficial, y que está así reconocida por el Ministerio de Trabajo.

Sepa usted que este Montepío da, con generosa amplitud, todos los beneficios legislados.

Sepa usted que la Cáritas Nacional Española avala y patrocina a este Montepío.

Sepa usted que para apuntar a su «chacha» en el Montepío del Servicio Doméstico de la «Divina Pastora» se puede dirigir a la calle de Martín de los Heros, número 21, Madrid.

Esto dice el Señor...

El desvelarse por las riquezas consume, y la preocupación por ellas quita el sueño.

Los cuidados de la vida roban el sueño, y más que una enfermedad impiden dormir.

El rico se fatiga por acumular riquezas, y si descansa es para saclar sus ansias de placer.

Fatigase el pobre por sus necesidades, y si descansa es para verse en la indigencia.

El que ama el oro no vivirá en justicia y el que se va tras el dinero, pecará por conseguirlo.

Muchos dieron en la ruina por amor del oro y cayeron en la desgracia.

El oro es un garlito para el negocio, y el insensato tropieza en él.

Feliz es el varón irreprochable que no corre tras el oro.

¿Quién es éste y le alabaremos?, porque hizo maravillas en su pueblo.

¿Quién pudo prevaricar y no prevaricó, hacer el mal y no lo hizo?

Su felicidad se consolidará y la muchedumbre pregonará sus alabanzas.

Palabra de Dios, tomada del libro sagrado del Eclesiástico, cap. 31, vers. 1 a 11.

8 DE DICIEMBRE:

DIA DE LA INMACULADA CONCEPCION

Como buen hijo, honra a tu madre.
Como buen hijo y cristiano, honra a la Virgen, tu Madre del cielo.

*Para mayor gloria de Dios,
para más honor de la Purísima,
para provecho mayor de tu alma,
¡festeja a la Virgen!*

EN SU HONOR HABRÁ ESE DÍA EN LA PARROQUIA:

Misa de comunión, a las ocho y media

Misa cantada, a las diez y media.

Misa vespertina y novena, a las seis de la tarde.

Pasearemos después en triunfo su imagen (si el tiempo lo permite) por las calles de nuestra villa para que Ella las bendiga.

¡AVE MARIA PURISIMA!

La Inmaculada

*Todo el mundo en general
Reina del cielo escogida,
diga que sois concebida
sin pecado original.*

(Cantar del pueblo.)

De las gracias se prendó
de Vos, Virgen sin igual,
y las glorias os cantó,
y a vuestras plantas cayó
todo el mundo en general
Entre los seres hallada,
sobre todos preferida,
por Dios fuisteis coronada
y en un trono enronizada,
¡Reina del cielo escogida!
Cante el mundo los loores
que merece vuestra vida,
y a vuestro honor haga honores,
y en tan divinos amores
diga que sois concebida.
¡Oh, Mujer blanca y graciosa,
de nobleza virginal,
que amaneció generosa,
toda pura, toda hermosa...,
sin pecado original!

CRUZ DE LA CRUZ.

La Boticaria vendiendo churros

Un poco por pereza y otro poco por no tener a quién dejar en el puesto, la churrera de un pueblo del Norte no iba a misa los domingos.

La señora del farmacéutico, mujer elegante y considerada en la localidad, se lo recordaba cada domingo al pasar por la plaza:

—Señora Juana, que están tocando el último...

Peró siempre había una excusa para que la churrera no fuera a la iglesia a recibir

la bendición de Dios sobre ella y sobre sus churros.

Hasta que un día, la esposa del boticario se metió un velo en el bolsillo y se fué decidida al puesto de la churrera

—¿Ha ido usted a misa?

—No, señora; no tengo velo.

—Pues aquí tiene el mío—y sacó el que llevaba en el bolsillo.

—Es que tampoco tengo a quién dejar aquí y no puedo abandonar el puesto...

—Yo misma venderé churros mientras usted oye misa.

Y como la churrera no se lo acabara de creer, le quitó el delantal, se lo puso ella misma sobre su vestido de domingo y comenzó a despachar churros con sus manos arregladas y sus uñas pintadas.

La noticia voló por el pueblo:

«¿Sabéis quién está vendiendo churros? ¡La boticaria!»

Ese domingo y los dos siguientes, Juana, la churrera, hizo un buen negocio a cuenta de los curiosos.

Después de veinte siglos de cristianismo, ya es hora de no extrañarnos de que una señora católica ejercite la caridad.

De todos modos, bien por la boticaria. Esta clase de «aspirina» se debería despachar en todas las farmacias.

(Tomado de la estupenda revista *Vida Nueva*, que sinceramente le aconsejamos.)

Hablemos de las obras

¡Naturalmente, de las obras de la Parroquia!... ¡Cuánto tiempo sin ocuparnos de ellas!, ¿verdad?

Efectivamente, tanto que desde hace un año en que acudí a la generosidad de los fieles, nada había vuelto a decir.

Tú ya sabes cómo fué aquéilo. No pocos feligreses nos lo pedían: ellos querían ayudar más ampliamente, pero su economía no iba tan lejos como sus deseos buenos y sincerísimos... ¿Cuál sería la solución? Y me lo propusieron. ¿Por qué no organiza usted una suscripción mensual por un tiempo limitado? Y así se hizo por un año.

¿CUAL FUE EL RESULTADO?

Empezó esta suscripción llegando a la cantidad de 4.108,90 pesetas en el primer mes, para ir bajando cada mes un poco, hasta quedar reducida en el momento presente a la cifra de 3.806,10 pesetas.

No se ha conseguido, desde luego, saldar la deuda total.

¿Quiere esto decir que no estemos satisfechos? ¡De ninguna manera! Estamos muy contentos, porque hemos podido comprobar cuánto bueno hay en nuestra Parroquia y hasta dónde llega el espíritu de sacrificio de muchos feligreses.

Se ha dado un paso más en el camino emprendido, y seguimos todavía más decididos a terminar la tarea comenzada.

Ahora les llega el turno a tantas bellas



SANTA MISA.—*Días laborables:* por la mañana, a las siete, ocho y nueve; por la tarde, a las siete y media.

Días de fiesta: por la mañana, a las seis y media, ocho y media, diez y media y doce.

A las seis de la tarde, en todo tiempo.

A las nueve y media, en la capilla de La Alhóndiga.

A las trece (una de la tarde), en el Hospital de San José.

Todas las tardes, a las siete, santo rosario y ejercicio eucarístico.

Día 6.—Continúa la novena a la Inmaculada Concepción a las siete.

Día 7.—*Hoy es día de ayuno y de abstinencia para todos aunque tengan la Bula.* (Esta vigilia es la que antes precedía a la Virgen de la Asunción.)

Por la tarde, a las seis, habrá confesores. Por favor, ¡no dejes la confesión para mañana!

Día 8.—**LA INMACULADA CONCEPCIÓN DE LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA.**—Las misas hoy son a las seis y media, ocho y medio (de comunión), diez y media (cantada) y doce.

Por la tarde la procesión saldrá después de la misa.

Día 18.—Empezan las Jornadas de la Virgen a Belén.

Día 19.—*Hoy es la vigilia y ayuno de Navidad, que ya sabe el lector que se anticipa al sábado anterior.*

Día 20.—Salida de LUCEAT! de Navidad.

Confesiones.—A la hora de los cultos siempre hay confesores dispuestos. Con ello se pretende que los fieles confiesen antes de la misa, para que así a la hora de la misa ya tengan bastante con la misa.

Servicio religioso de enfermos.—Del 6 al 13, don Rafael Fuentes, calle Argentina, número 4; del 13 al 20, don Luis Hernández, en la calle del Marqués, núm. 6; del 20 al 27, don José María Olayo, en Lisboa, número 8.

imágenes como esperaban su hora; para ello contamos con algunos ofrecimientos y esperamos otros. Y entre todos, veremos muy pronto nuestro bello y magnífico retablo lucir la hermosura de sus tallas, pinturas y dorados.

Y la Virgen de la Paz volverá a su altar de siglos... Y San Antonio de Padua..., y los Apóstoles todos... y otros más.

¿Querría usted ayudarnos a restaurar alguno de los Apóstoles? ¡Qué buena manera de seguir la tradición!...

No terminaremos sin dar cordiales gracias a cuantos en esta última etapa nos han facilitado los trabajos con sus donativos.